
 金沢ロータリークラブで実施されたグローバ

ル補助金を使った海外での奉仕活動（タイ・ナ

コンシータマラートへの浄水器の設置、持続可

能な現地での運用）について、具体的にわかり

易く説明され、グローバル補助金を使った事業

を進めるためには、色々とハードルがあります

が金沢ロータリークラブではこれまでの経験と

ノウハウを持っていますと述べられた。    
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 ■ 金沢ロータリークラブ 

 第2610地区Ｒ財団委員会 委員長 八木圭一朗様 

 「ロータリー財団 グローバル補助金について」 

 八木委員長は「ロータリー

財団 グローバル補助金につ

いて」と題し卓話された。 

 初めにＲ財団委員会に入っ

た経緯を話され、野々市ロー

タリークラブの柳生会員がガ

バナーだった2015-2016年度

に財団委員会に入り、始めは

よく理解できなかったが、財団の仕組みが分かって

きたらロータリーに対して興味が深まり、ロータ

リーが楽しくなったと話された。  

 ロータリーには大きく分けて３つの寄付金があ

り、使途指定寄付（ポリオプラスなど）年次寄付、

恒久基金寄付があり、地区補助金、グローバル補助

金に関わる年次寄附について、特に詳しく説明さ

れ、クラブに大きく影響があるグローバル補助金に

ついては、特に詳しくプロジェクタによる図表を交

え説明された。 

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

 こんばんは今日は大変な

日になりました。雪にな

り、また雪かきかと思う

とうんざりします。皆さ

ん、風邪にはお気を付け

ください。 

  今日のお客様は第2610

地区Ｒ財団委員会委員長の八木 圭一朗様で

す。3月3日はオープンロータリーの予定でし

たがコロナ禍ということで中止にし、クラブ

フォーラムに切り替え、グローバル補助金を

使った事業についてお話していただきたいと

思っています。 

  今日は、はくさん信用金庫の支店長されて

いた新谷さんが本店に移られましたので代わ

りに支店長になられた山口さんが野々市ロー

タリークラブに入会することになりました。

私も色々な銀行の方にお会いしてまいりまし

たが山口さんが今までで一番若い方だと思い

ます。ロータリークラブには４つのテストと

いうのがありますがその中で「みんなに公平

か」とありますが、皆さん公平にお付き合い

していただけますのでご安心ください。 

 ありがとうございました。 

卓話 会長あいさつ 
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■お誕生日祝い   松岡真紀様、山口武様 

■ご結婚記念    竹澤勝志様 

卓話（つづき） 

八木委員長はＲ財団について、基金のしくみに

ついても詳しく説明していただきました。 

 

 
  

新入会員あいさつ 

■山口 誠様 （職業分類：信用金庫） 

野々市ロータリークラブを通じて、地域や社会に

貢献、奉仕できるように邁進して参りますので 

宜しくお願いいたします。 

今週のお花 

お花  カラー 

花言葉  乙女のしとやかさ 

原産地  南アフリカ 

≪お花ご購入者≫ 

榎本いずみ様、北潟克輔様 

齊藤邦博様、里見安那様 

矢原憲雄様 

 
【今後の例会プログラム】    

2/24  卓話 野々市市長 粟 貴章様 

3/3  クラブフォーラム 

3/10  会員卓話 矢原憲雄様 

3/17  卓話 一般社団法人はぐネット代表 

    高橋 美乃梨様 

3/24  会員卓話 

 2月 結婚・誕生 
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 ニコニコボックス（つづき） 

八木圭一朗様、石澤康、清水良典、柳川勇人、

宮森恒成、硎野哲也 

計13件  合計34,000円（お花代込み） 

2020-2021年度累計 936,800円 

■ 野々市ロータリークラブ事務局 ■ 
 〒921-8821 石川県野々市市白山町8-15  (公社）野々市市シルバー人材センター2F    
 TEL(076)294-1232 FAX(076)294-1522    Mail : jimu@nonoichi-rc.jp  

 

ニコニコボックス 

矢原憲雄  ロータリー財団委員会 委員長  

八木圭一朗様ご来訪並びに卓話 

ありがとうございます。財団のこ

と、グローバル補助金のこと勉強

したいと思います。 

      よろしくお願いします。 

 

齊藤邦博  ロータリー財団委員長 

      八木圭一朗様ようこそお越しくだ

さいました。 

      卓話ありがとうございます。 

 

柳生好春  八木委員長、足もとの悪い中卓話

ありがとうございました。 

      大変勉強になりました。 

 

松田真一  八木様卓話ありがとうございま

す。 

 

榎本いずみ 八木さん、今日はありがとうござ

います。 

 

中井登喜子 今日は路面凍結！もう少しでぶつ

かりそうになりました。 

 

里見安那  本日は金沢ロータリークラブ 

ロータリー財団委員会 委員長 

      八木圭一朗様、雪の中おいでいた

だきまして本当にありがとうござ

います。財団について深く色々と

ご教示いただきましたこと心から

感謝申し上げます。本日お話をお

聞かせいただけますことを以前か

ら楽しみにしておりました。今後

に少しでも役立てることができれ

ばと思っております。 

 積立寄付金 

■米山記念奨学会 特別寄付 

 中川修一、中井登喜子、里見安那、山口誠 

    2020-2021年度累計 69,000円 

■Ｒ財団 年次寄付 

 齊藤邦博、石澤康、下原学、北潟克輔 

 中井登喜子 

    2020-2021年度累計 51,000円 

■Ｒ財団 ポリオ 

 柳生好春、松井満 

    2020-2021年度累計  8,000円 

 

  


